
 - 1 - 

 

令和３年４月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和３年４月20日(火) 15時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 大橋央 山本なつみ 金谷潤子 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       椎名 千里 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     内生蔵 久美 

      学務課主幹        永田 光司 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 検討事項 

     ・教育委員会の重点施策について 

           

日程第４ 報告事項 

     ・指定学校の変更、区域外就学について 

・学校関係支援員等について 

・各種委員等について 

学校評議員 

社会教育委員 

・公民館関係職員及び、生学関連施設関係者名簿 

・働き方改革に関する保護者配付チラシについて 

 

日程第５ その他 

      

 

９ 会議の要旨 

伊東教育長 

 

 

それでは、ただいまから４月定例会を開会する。 

では日程第１ 前回会議録の承認について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 



 - 2 - 

石原職務代理 

 

 

伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

椎名課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

大橋委員 

 

上田局長 

 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

大橋委員 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

前回の会議で話があった学校運営協議会について文部科学省が作成した資料

を配布し、皆で協議した方がよい。 

 

検討したい。 

前回会議録は承認されたものとする。 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 検討事項について説明願う。 

 

 

（教育委員会の重点施策について説明） 

 

 

 

市民体育大会と、市民大会があるが違いは。 

 

市民体育大会は、県民体育大会の予選を兼ねる。市民大会は、競技団体に属

していなくても参加できる大会である。 

 

ビーチボールは、どちらの大会か。 

 

 ビーチボールについては、市民体育大会と市民大会の２つがある 

 

運動部活動だけではなく、文化部活動についても記載してほしい。 

 

検討する。 

 

 文化の振興の観点での記載を検討したい。 
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大橋委員 

 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

山本委員 

 

 

伊東教育長 

 

 

金谷委員 

 

伊東教育長 

 

 

椎名課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

椎名課長 

 

椎名課長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

地崎課長 

 心ふれあうコミュニティの推進の中に「コロナ禍においても、心のつながり

を大切に、活動方法を工夫します。」とあるが、どのような意味か。 

 

 コロナ禍の中でも、活動を進めていくという意味である。 

 

具体的に表記することとしたい。 

 

 確かな学力の育成の中に「幼・小・中」とあるが、「幼保・小・中」とした

ほうが良いのでは。 

 

施設を指すなら「幼保・小・中」だが、それ以外のときは「幼・小・中」と

考える。 

 

福祉の教育について、記載があり、良いと思う。 

 

 いただいた意見の他に、意見等があれば事務局に提出願う。 

 では、日程第４ について説明願う。 

 

（指定学校変更、区域外就学について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

 （質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（学校関係支援員等について説明。） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（各種委員等（学校評議員、社会教育委員）について説明。） 
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伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

伊東教育長 

 

 

 

椎名課長 

 

伊東教育長 

 

山本委員 

 

椎名課長 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

 （質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（公民館関係職員及び生学関連施設関係者名簿について説明。） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（働き方改革に関する保護者配付チラシについて説明。） 

 

スクールカウンセラーをＳＣと表記するのは、保護者は理解できるか。 

 

 略称を使わない方が良いと思う。 

 

分かりやすい表記に改めたい。 

 

最後に５月の行事予定をお願いする。 

 

（５月行事予定について説明） 

  

 （次回の定例会の開催を５月26日（水）午後３時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会４月定例会を閉会す

る。（午後５時30分終了） 

 


